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Moreira Mendes quer discussão
de matérias polêmicas em plenário

O líder do PSD, deputado Moreira 
Mendes (RO), utilizou a tribuna, na 
terça-feira (4), para agradecer e re-
gistrar seu contentamento em as-
sumir o cargo de líder da legenda. 
Moreira informou que vai defender 
os interesses da bancada e articu-
lar junto aos demais líderes a dis-
cussão das pautas polêmicas.

“Temos que acabar com essa 
história de trazer aqui apenas o que 
é consensual e não tem nenhum 
problema. Temos que enfrentar o 
debate, trazer nossas ideias e levar 
para o voto. Se nós não conseguir-
mos maioria, pelo menos fi zemos o 
nosso papel”, pontuou.

Moreira agradeceu aos ex-líde-

res, deputados Guilherme Cam-
pos (SP) e Eduardo Sciarra (PR) 
pelo trabalho realizado na Casa, 
e ao presidente da sigla, Gilberto 
Kassab (SP), por comandar os tra-
balhos na base do diálogo e sem 
imposições.

“Quero registrar meu mais pro-
fundo apreço por todos os meus 
colegas deputados que compõem 
o PSD. Tivemos muitos atropelos 
para consolidá-lo, mas graças ao 
trabalho de Sciarra e Guilherme, 
hoje somos a quarta maior ban-
cada aqui na Câmara. Quero fazer 
também uma homenagem ao pre-
sidente Gilberto Kassab, que tem 
sido um timoneiro de mão cheia. 

Ele consegue conduzir o partido 
sem impor nada de cima para bai-
xo, mantendo um diálogo constru-
tivo”, destacou.

Deputado Moreira Mendes (RO)

Na abertura dos trabalhos da comis-
são especial que analisa o Projeto de 
Lei 6.753/13, que cria o Programa de 
Fortalecimento dos Esportes Olímpi-
cos (Proforte), os deputados Guilher-
me Campos (SP), ex-líder do PSD, e 
Danrlei de Deus (RS), defenderam a 

necessidade de remodelar os servi-
ços de loteria ligados ao futebol.

Em audiência pública, realizada 
nessa quarta-feira (5), discutiram-
se mudanças para a Timemania, 
loteria criada em 2007 que repassa 
22% do total arrecadado para que 
os times possam quitar dívidas com 
INSS e FGTS. Os parlamentares en-
fatizaram que essa ainda não é a 
solução defi nitiva para os proble-
mas fi nanceiros dos clubes. “Foi 
uma tentativa que, na prática, não 
deu certo”, disse Campos.

Ele sugeriu que a Caixa Econômi-
ca Federal implante tipos de loterias 
mais atrativas que remunere, inclu-
sive, os times adimplentes, como 
forma de incentivo. “Que seja para 
pagamento de dívidas ou para re-
muneração dos clubes que não as 

têm. A Caixa pode melhorar o pro-
cesso com loterias online, por exem-
plo; bem como direcionar parte dos 
patrocínios das empresas públicas 
para amortização de dívidas”.

Já Danrlei, que em 2012 coorde-
nou o grupo de trabalho que discu-
tiu o futuro da Timemania,  enfatizou 
que os clubes precisam participar 
mais do processo, sendo de fato, 
parceiros da Caixa na divulgação 
dos produtos, atraindo assim, mais 
apostadores. “Uma solução rápida 
e dinâmica como o futebol seria a 
raspadinha. Nesse momento, acre-
dito que ela possa fazer diferença e 
dar condições para os clubes quita-
rem suas dívidas”, acrescentou.

De uma lista de 98, apenas 23 
clubes participam da Timemania 
atualmente.

Danrlei de Deus e Guilherme Campos
defendem loterias mais atrativas para o futebol  

Deputado Guilherme Campos (SP)
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O deputado José Carlos Araújo 
(BA) tomou posse como coordena-
dor da bancada da Bahia no Con-
gresso Nacional. O parlamentar foi 
eleito em 2013, mas só assumiu 
o cargo nessa quarta-feira (5). Um 
dos principais desafi os do novo    
coordenador é o empenho de                                                                    
R$ 660 milhões em emendas de 
bancada para este ano.

Araújo quer dar continuidade 
ao trabalho que vinha sendo feito 
por seu antecessor, priorizando a 
interlocução dos deputados com o 
governo. “Precisamos implementar 
um ritmo diferente para que a ban-
cada baiana possa se destacar. É 
necessário, por exemplo, que os de-
putados sejam atendidos nos minis-

térios, o que, infelizmente, não vem 
ocorrendo. Não é justo que fi que-
mos três meses implorando por um 

atendimento. E não falo somente 
referente à liberação de emendas, 
mas também de demandas pon-                                                          
tuais do governo federal. Somos 
parceiros e queremos reciprocida-
de”, afi rmou.

O deputado apresentou proposta 
de estatuto para condução dos tra-
balhos e sugeriu que até o dia 10 
de março os parlamentares encami-
nhem sugestões para seu aperfei-
çoamento.

Os deputados do PSD José Nu-
nes e Paulo Magalhães, membros 
da bancada, se colocaram à dispo-
sição do novo coordenador e dese-
jaram-lhe sucesso.

A bancada baiana é composta 
por 39 deputados e três senadores.

Araújo é o novo coordenador da bancada baiana

Deputado José Carlos Araújo (BA)

Acompanhe as matérias de
áudio e vídeo no nosso site:

www.psdcamara.org.br

Vilmar Rocha reassume mandato Teste da linguinha é reconhecido 
internacionalmenteDepois de três anos à frente da Casa Civil de Goiás, 

o deputado Vilmar Rocha reassumiu, na terça-feira 
(4), seu mandato na Câmara. O atual presidente do 
PSD no estado quer unir a experiência como parla-
mentar e secretário para discutir projetos que aju-
dem no desenvolvimento de Goiás e do Brasil. 

Para Vilmar, que também é vice-presidente do 
Espaço Democrático, fundação do PSD para estu-
dos e formação política, uma de suas prioridades 
será o novo pacto federativo. “Vou começar um tra-
balho, que pretendo continuar no futuro, para que 
haja um aumento do poder e dos recursos para es-
tados e municípios e eles possam cumprir seus pro-
gramas, porque são os que estão mais próximos da 
população e conhecem seus problemas”, ressaltou.

Vilmar quer também acompanhar de perto o an-
damento do Plano Nacional de Educação. “Julgo ser 
este um assunto de extrema relevância”, afi rma.  

Outra grande preocupação do deputado é em re-
lação aos incentivos fi scais que, segundo ele, têm 
sido fundamentais para atrair empresas e investi-
mentos, além de gerar emprego, renda e riqueza 
para o estado. “Visitamos 12 governadores, vários 
senadores e deputados e conseguimos manter, no 
ano passado, os incentivos fi scais”, explica.

O Projeto de Lei 4.832/12, do deputado Onofre 
Santo Agostini (SC), que obriga a realização do 
teste da linguinha em recém-nascidos por hospi-
tais públicos e privados, foi reconhecido interna-
cionalmente, pela Academy of Orofacial Myofunc-
tional Therapy – ONG especializada em Ciências 
Aplicadas Miofuncionais, responsável por pesqui-
sas avançadas no campo da Motricidade Orofacial 
em todo o mundo.

O documento da instituição ressalta o pionei-
rismo do projeto que já inspirou programas seme-
lhantes nos Estados Unidos e na Europa.  No texto, 
o diretor Marc Richard Moeller diz que “o trabalho   
realizado no Brasil abriu as portas para o mundo 
impedir vários distúrbios em crianças. Uma contri-
buição para a saúde pública”.

Onofre mostrou-se feliz com o reconhecimento. 
“Foi um trabalho do meu partido, dos meus asses-
sores e tenho certeza que esse projeto vai se tor-
nar uma marca, pois veio para ajudar”, enfatizou.

O projeto, aprovado no ano passado na Câma-
ra, aguarda votação no Senado e a expectativa do 
parlamentar é que seja aprovado ainda no primeiro 
semestre deste ano.


